

Ausgewählte Erfolge

- Nummer 1 in den offiziellen österreichischen Music Control Schlagerairplaycharts
- Nummer 1 in der SR 3 Saarlandwelle Schlagerparade
- Nummer 1 in der Radio Niederösterreich Hörerhitparade
- Nummer 1 in der Radio Kärnten Schlagerparade
- Nummer 1 in der Radio Vorarlberg Schlagerparade
- Platz 2 in den offiziellen Music Control Airplaycharts Deutschland (Kat. „Deutsch Rock“)
- Fernsehauftritte u.a. bei „Herzlichst Hansi Hinterseer“, „Grand Prix der Volksmusik“, „Licht ins Dunkel“, „Brieflosshow“ und „Wetten, dass...?“
- Titelsong des mehrfach ausgezeichneten Films „Das große Glück sozusagen“
- Vielbeachtetes Schlager-Debütalbum „Das Geheimnis“



Label · Verlag · Tonstudio

Anna-Neumannstraße 30
8850 Murau
e-mail: office@ggrecords.at
mobil: +43 (0) 676 42 420 77
www.ggrecords.at

www.lisavalentin.at

LISA VALENTIN

Spürst du
den Wind?

Die neue
Single

VÖ: 01.03.2013





LISA VALENTIN

Spürst du den Wind?

Ein Gefühl von Veränderung

Wer hat nicht manchmal so ein Gefühl, dass das im Leben noch nicht alles gewesen sein kann. Doch sehr oft gelingt es uns nicht, all die Talente, die in uns schlummern, auch zu entfalten. In ihrer brandneuen Single „Spürst du den Wind?“ erinnert uns Lisa Valentin daran, dass es endlich an der Zeit ist, diesen Zustand zu ändern.

Aufbruch zu neuen Ufern

Und so nimmt sie uns symbolisch auf eine große Schiffsreise mit. Der Wind, hier Symbol für die Kraft der Veränderung, treibt dabei unser Schiff des Lebens hinaus in eine neue, bessere Zukunft. Ein intensives Gefühl von Aufbruch wird spürbar, dem man sich nur schwer entziehen kann.

Ein musikalischer Leuchtturm

Lisa Valentin verfolgt auch in ihrer neuen Single ein klares Ziel. Sie möchte ihre positive Einstellung zum Leben hörbar machen und auf diesem Weg einen Teil ihrer Frohnatur an ihre Hörer weitergeben. In diesem Sinne könnte man sie als musikalischen Leuchtturm bezeichnen, der viel Kraft und Optimismus ausstrahlt.

Lisa Valentin - Ein Leben für die Musik

Am Anfang stand die „West Side Story“

Mit 13 Jahren infiziert das Musical „West Side Story“ Lisa Valentin richtiggehend mit dem Musikvirus. Sie wird selbst Musicalsängerin und eroberte die Musicalbühnen im Sturm. Von „Elisabeth“ bis „Sissy“ steht sie bei mehreren Erfolgsmusicals auf der Bühne.

Der Traum von der Solokarriere

Trotz der vielen Musical-Erfolge träumt sie immer von einer Solokarriere. Dieser Traum erfüllt sich im Jahr 2002. Mit ihrem damaligen Produzenten Nik P entstehen einige Singles. Mit dem Titel „Träum mit mir“ nimmt sie auch am Österreichfinale des „Grand Prix der Volksmusik“ teil.

Die Liebe zum modernen Schlager

Danach lernt sie ihre jetzigen Produzenten Hans und Heinz Glawischnig von G&G Records kennen. Mit ihnen gemeinsam entdeckt sie die Liebe zum modernen Schlager und eine bis heute sehr erfolgreiche Zusammenarbeit beginnt.

Von Udo Jürgens bis Nik P.

Lisa Valentin produziert einen Radiohit nach dem anderen und kommt zu vielen großen Live- und Fernsehauftritten. Dabei steht sie mit Showgrößen wie Udo Jürgens, Peter Alexander, Johnny Cash oder Nik P auf der Bühne.

Ein Herz für Kinder

Im Augenblick tritt Lisa Valentin vermehrt mit ihren selbstgeschriebenen Mitmach-Kindermusicals in Kindergärten und Schulen auf. Passend dazu, veröffentlichte sie 2012 ihre erste eigene Kindermusical-CD mit dem Titel „Kleine Feder auf großer Mission“.